

Gubernur NTB Sapa Masyarakat Darmaji Saat Hadiri Acara Shalawatan

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Oct 23, 2022 - 14:17



Lombok Tengah NTB - Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, S.E., M. Sc., menghadiri kegiatan bertajuk "Darmaji Bersholawat", dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H di Halaman Kantor Desa Darmaji, Kecamatan Kopang, Kabupaten Lombok Tengah, (22/10).

Gubernur menyampaikan terimakasih atas undangan malam ini kepada pemerintah desa dan Karang Taruna serta masyarakat Desa Darmaji. Menjadi kehormatan bisa hadir ditengah-tengah masyarakat.

Diceritakan Bang Zul sapaan akrab Gubernur, sebelum terpilih menjadi Gubernur, pada masa kampanye dulu sering mengunjungi hampir semua desa-desa hingga dusun, menyapa tokoh agama, mengunjungi pondok pesantren. Dalam kunjungan tersebut, permintaan masyarakat tidak ada yang aneh-aneh.

"Mereka hanya meminta ketika nanti Dr. Zulkieflimansyah terpilih menjadi Gubernur agar terus melanjutkan kebiasaan mengunjungi dan menyapa masyarakat dari desa-desa hingga ke dusun," tuturnya.

Diakuinya, sosok Kepala Desa Darmaji ini merupakan orang hebat, mau balik ke kampung berkhidmat untuk masyarakat.

"Saya yakin tidak hanya menjadi kepala desa, dia juga salah satu tokoh muda yang bisa memimpin untuk daerah Lombok Tengah, NTB, bahkan kita dorong menjadi pemimpin di Republik ini," tutupnya.

Sementara itu, Kepala Desa Darmaji Suhaidi menyampaikan selamat datang di desa Darmaji.

"Semoga Pak Gubernur selalu diberikan kesehatan dan keberkahan dalam memimpin masyarakat NTB," ungkapnya.

Diceritakannya saat terpilih menjadi kepala desa, masyarakat sering menanyakan kapan kiranya Gubernur meluangkan waktunya untuk menyapa masyarakat Darmaji.

"Alhamdulillah malam ini, Pak Gubernur bisa hadir memenuhi undangan masyarakat Darmaji melepas kerinduan. Ini adalah kedatangan Gubernur yang ketiga kalinya, tidak hanya fisiknya saja yang hadir melainkan program pemerintah Provinsi hadir untuk desa Darmaji," jelasnya.

Turut hadir, dalam kegiatan tersebut Kepala Bakesbangpoldagri, Camat Kopang, tokoh agama masyarakat dan pemuda, serta masyarakat Darmaji.(Adb)